

Mitgliederversammlung in Freising

In der vorigen Woche fand die jährliche Mitgliederversammlung des ADFC Kreisverbandes Freising im Gasthof Lerner in Freising statt.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht. Im Rückblick auf das Jahr 2018 erwähnte Vorstandssprecher Michael Stanglmaier die zahlreichen Termine mit Infoständen im gesamten Landkreis und warb um tatkräftige Unterstützung für das Infostandpersonal, um den zahlreichen Anfragen noch nachkommen zu können.

Eine zentrale Rolle in der Arbeit des Kreisverbandes, so Stanglmaier, nahm die Radverkehrspolitik und Förderung des Radverkehrs ein, sowohl in Freising selbst als auch im Landkreis, wie z.B. in Moosburg oder Neufahrn/Eching, wo der ADFC den Ausbau des Radwegenetzes vorantreibt. In diesem Zusammenhang begrüßte er es auch, dass sowohl Neufahrn als auch Eching Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen (AGFK) wurden. Besonders hob Stanglmaier die Podiumsdiskussion vor der Landtagswahl im vergangenen Oktober hervor, zu der die Vertreter aller mittlerweile im Landtag vertretenen Parteien geladen waren und zu radverkehrspolitischen Themenstellungen befragt wurden.

Anschließend erläuterte sein Vorstandskollege Hans Pemp die Vereinsentwicklung, die auch in 2018 wieder sehr erfreulich ausgefallen war. Dank stetem Mitgliederzuwachs verzeichnet der Kreisverband mittlerweile 358 Hauptmitglieder und unter Berücksichtigung der im Rahmen der Familienmitgliedschaften angeschlossenen Mitglieder sogar 653.

Im Jahre 2018 erzielten bei fast 200 gefahrenen Touren nahezu 2.500 Teilnehmer insgesamt 103.803 km und umrundeten somit 2,5 Mal die Erde.

Nach positivem Bericht der Kassenprüfer wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Für den nach Wegzug aus der Vorstandschaft ausgeschiedenen Dirks-Birker Hasse wurde Fritz Hammel aus Eching nachgewählt, so dass die Vorstandschaft auch zukünftig wieder aus sechs Personen besteht.

Anschließend stellte Pemp noch das umfangreiche Programm 2019 der diesjährigen zahlreichen Touren, Infostände sowie weitere Veranstaltungen vor und erläuterte auch das neue Online-Tourenportal.

Anschließend konnten folgende Mitglieder für ihre langjährige Treue zum ADFC geehrt werden: 35-jährige Mitgliedschaft (Fritz Schüller, Ulrich Kulozik), 30-jährige Mitgliedschaft (Wolfgang Reindl, Gerhard Rohrhofer, Christian Then), 25-jährige Mitgliedschaft (Uwe Dörnhöfer, Alexander Kirschner, Peter Walz, Kilian Then, Michaela Then). Die Geehrten erhielten einen Gutschein für ein ADFC T-Shirt.

Text: ADFC Angelika Braun 19.03.2019



Vorstand Michael Stanglmaier und Hans Pemp begrüßen Fritz Hammel in der Mitte als neues Vorstandsmitglied



Der Vorstand ehrt die Jubilare 2019 von mitte links nach rechts:
Uwe Dörnhöfer - Peter Walz - Gerhard Rohrhofer - Christian Then